



## 2学期が始まりました！

8月21日（月）から2学期が始まりました。始業式では 校長より、「85日間の2学期。漢字の“二”のように、1学期に築いた土台の上の一つ（横棒を）乗せる学期。1学期は外に出る行事が多かった。2学期は内に来ていただいて、成長ぶりをみていただきましょう。健康・安全に留意して充実した学期に」という話がされました。その話をしっかりと顔を上げて聞く生徒たちからは、この学期に対する意気込みのようなものが伝わってきました。



また、2学期初日からスクールバスが新しくなりました。当日の朝、宮司の 様に安全祈願をしていただき、生徒たちもより新たな気持ちでバスを利用させていただいています。バスを2台新調するという事は、村の財政面においてもかなりの割合を占めていることでしょうか。村の方々の学校に寄せる期待をひしひしと感じます。この期待に応えるためにも、生徒・職員共々精一杯取り組む所存です。



さらに、1学期末までお勤めいただいた 先生に替わり、新しいALT 先生を迎えました。保護者や地域の方々にも早く覚えていただければと思います。

この欄は、HP上では削除させていただきました。

Hello everyone! My name is Noé. I come from France. I am in Japan for 1 year now. Last year I was studying economics and management at Tsukuba University. During my free time, I compose music, work-out at home and study Japanese. I am so happy to be here, everybody is kind in the Village of Yasooka. Nice to meet you!

皆さんこんにちは！私の名前は、Noéです。フランスから来ました。日本に来て1年になります。去年、私は筑波大学で経済と経営を学んでいました。暇な時は、音楽を作ったり、運動をしたり、日本語を勉強したりします。泰阜村では皆さんが親切で、私はここにきてとても嬉しいです。よろしく願います！

9月2日（土）のPTA作業では大変お世話になりました。炎天下、人数が少なくても普段なかなか手が回らない舎外の環境整備を一気に進めていただき、とてもスッキリしました。運動会や恵曾祭に加えて、本年度は9月と10月に、小・中学校で下伊那の各学校の先生方が集まる研修会が続きます。気持ちのよい環境を整えていただき、心から感謝申し上げます。

## 8/23~25 キャリアデー



(写真左より) 1年生は村内の事業所、2年生は村内及び近隣の福祉・医療施設、3年生は自分の興味のある職種・職業に関係した事業所で3日間の実習を行いました。毎年、全学年で実施できる環境が整っているのは、泰阜ならではの強みです。各事業所の皆様方、ありがとうございました。

## 8/27 泰阜ロードレース大会



本年度も、選手やボランティアとして全校生徒でこの大会に参加しました。好天にも恵まれ、県内外から参加された方々から、「明るく爽やかな中学生」と声をかけていただき、充実感を感じた1日となりました。

## 『恵曾祭』へどうぞ！ —今年も記念すべき「25回」!!—

### 第25回 恵曾祭 彩 ～僕らが描くこの瞬間～

1 日時	平成29年9月30日(土) 8:30~15:40
2 場所	泰阜村立泰阜中学校 校内1階展示会場及び体育館
3 日程	
開祭式	8:30~9:00 (30分)
意見感動体験、群読発表	9:05~9:45 (40分)
生徒会活動報告	9:55~10:15 (20分)
展示見学	10:15~11:00 (45分)
ステージ発表	11:00~12:10 (70分)
昼食・自由見学	12:10~13:00 (50分)
[音楽会リハーサル	13:00~13:10 (10分)]
音楽会	13:10~14:10 (60分)
泰中ソーラン発表	14:20~14:35 (15分)
閉祭式	15:10~15:40 (30分)



音楽集会での全校合唱の追究、朝と帰りの学活でのクラス合唱の練習、昼休みのソーラン練習、学級の時間でのステージ発表の練習等々、張り切って取り組んでいます。大勢の皆様方のご来場をお待ちしております！

